

MICHAEL AMIR
MURILLO
VOLVIÓ A SER
TITULAR EN EL
MARSELLA.
P 12. ESTADIO





MÁS FÁCIL. CITAS EN LA CIUDAD DE LA SALUD AHORA POR WHATSAPP Y CORREO.



¡UPPSS!.. NO ES NIÑO, ES NIÑA. ANDRADE Y SU ESPOSA FELICES Y SORPRENDIDOS





P 2. HECHOS



¿AHORA SÍ LLEGÓ EL **VERANO?** Sandra está lista para disfrutar el sol... y por si acaso, también un gorro en su

HOY HAY P 3. HECHOS INVERSIÓN DE CARRILES POR REGRESO DE FIN DE SEMANA LARGO



¡El amor todo lo puede! Se casaron con más de 100 años cada uno... es un récord mundial

REDACCIÓN

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

sta es una de las historias de amor más inusuales del mundo. Se trata del feliz matrimonio de Marjorie Fiterman y Bernie Littman, quienes a los 102 y 100 años, respectivamente, se casaron. La noticia de su boda conmovió a sus familiares y amigos y rompió un récord mundial, al convertirse en la pareja de

mayor edad combinada en la historia para contraer matrimonio, alcanzando una edad total de 202 años y 271 días, según Guinness World Records... ¡Fabuloso!

Marjorie y Bernie, ambos con vidas llenas de experiencias y matrimonios previos, se conocieron en circunstancias inesperadas. Después de perder a sus respectivos cónyuges,

ambos se mudaron a la misma planta de una residencia geriátrica en Filadelfia, donde el desti-

¡SORPRESA!

Fueron sus familiares cercanos quienes se llevaron la sorpresa del anuncio de la boda. Pensaban que solo vivirán como buenos amigos, pero ellos querían más.

no los reunió en una fiesta de disfraces. Fue en ese evento cuando comenzó su historia, que rápidamente evolucionó en una relación romántica.

Un dato curioso es que estudiaron en la misma universidad, pero nunca se topa-

ron, sino décadas despúes. ¡Nuncas es tarde cuando la dicha es buena!

Dos accidentes fatales en Día de la madre

LEADIMIRO GONZÁLEZ C.

LGONZALEZ@ELSIGLO.COM.PA

TRAGEDIA. La tragedia vistió de luto a dos madres cuando dos personas murieron en accidentes de tránsito registrados entre la noche del sábado y la mañana del domingo en diferentes puntos del país.

El primer hecho trágico se reportó cerca de las 11:00 de la noche del sábado en la comunidad de El Limón en la provincia de Colón, cuando una joven de 25 añosfalleció luegoque el vehículo donde iba como pasajera se estrelló contra la parte trasera de una mula tipo cisterna.

En el accidente otras personas resultaron heridas. La fatalidad ocurrió en una



curva del tranque en Limón.

Las autoridades del tránsito investigan las causas de este fatal accidente.

El segundo accidente vial se produjolamañana del domingo en el área de la calzada de Amador cuando un motorizado perdió el control de la moto que cunducía y se estrelló contra un árbol. Aunque allugarse presentaron los paramédicos del Sistema Único de Emergencias Médicas (Sume 911), el joven estaba muerto.

La policía del tránsito trata de establecer las causas de este hecho vial, las hipótesis que se manejan que es el exceso de velocidad pudo provocar la tragedia y la otra que la moto pudo presentar desperfecto mecánico.